

El pez se desmayó y cuando despertó ya estaba afuera y se lo comió y el pez estaba jugando adentro de la ballena, pero terminó llorando, pero pensó una idea y esa idea era muy buena y pensó en buscar algo, era el pelo de alguien y con el pelo le hizo cosquillas a la ballena y la ballena hizo ja ja ja y salió el pez y se pudo ir.

-----

Le poisson s'est évanoui et quand il s'est réveillé, il était déjà dehors et l'a mangé et le poisson jouait à l'intérieur de la baleine, mais il a fini par pleurer, mais il a pensé à une idée et cette idée était très bonne et il a pensé à chercher quelque chose, c'était les cheveux de quelqu'un et avec ses cheveux il a chatouillé la baleine et la baleine est allée ha ha ha et le poisson est sorti et a pu partir.